

# 紙風船



## 国語の校内授業研究会を行いました

11月30日(木)は、仙北市教育委員会から、S. 指導主事をお迎えして、『校内授業研究会』を行いました。ひのきないこども園や松木内中学校からも先生方が授業を見に来てくださいました。

1年生は、『ぼくの わたしの じどう車ずかんをつくろう』という学習でした。はしご車の絵を見て、「しごと」や「つくり」を考え、カードにまとめるという学習でした。5人の1年生が14人の大人に見られながら発表したり、カードに書いたり・・・ さぞかし緊張したことと思います。でも、自分が見つけたことをしっかり発表したり、他の車と比べたりしながらカードに書くことができました。

2年生は、『すみれちゃんカードでお家の人に伝えよう!』という学習でした。2年生も、自分の考えを積極的に発表していましたし、友達の意見に、「同じです」「似ています」「あーそうか」というような反応もあり、自分の考えが深まったようでした。



はしご車の特徴を考えています



話す人の方を見て聞いています

## 松中インターナショナルデーに参加しました

11月24日(金)、5・6年生が松木内中学校で行われた『インターナショナルデー』に参加しました。昨年は6年生だけの参加でしたが、まもなく、今現在5・6年生が学習している「外国語活動」が3年生からスタートし、5・6年生は「外国語科」になることも考慮し、ことしは、5年生も参加させていただきました。今回は、ブラジルとフィリピンについて学びました。

フィリピン出身のチャーリーナさんからは、バナナを使ったお菓子の作り方を教わりました。バナナを揚げて食べる、というのがめずらしく、おいしくいただきました。その後ダンスを教えていただきました。キャンドルをもって踊る『ファイヤーダンス』や竹を跳びながら踊る『バンブーダ



で食べる、というのがめずらしく、おいしくいただきました。その後ダンスを教えていただきました。キャンドルをもって踊る『ファイヤーダンス』や竹を跳びながら踊る『バンブーダ

ンス』など、楽しい踊りを紹介していただきました。

ブラジル出身のK.さんからは、文化や食べ物について紹介していただきました。ブラジルといえばサッカーが有名ですが、その他『インディアカ』というスポーツも教えていただき、実際に体験してみました。また、お菓子も紹介していただきました。

これを機会に他の国についても関心をもち、外国の文化についても学んでいければいいですね。



## もうすぐクリスマス



校内の様々な所にリースやクリスマスグッズが出現！  
楽しいクリスマスがやってきそうです。



## 紙風船制作が始まりました

いよいよ紙風船の制作が始まりました。8日(金)は、縦割り班の顔合わせをし、テーマや四面の構想などを決めました。

土・日のお休み中に考えたアイデアをもとに、11日(月)図案をまとめました。これから、大きな和紙を裁断したり絵を描いたりという共同制作が始まります。ここでも、もう何度も制作している上学年が、下の学年に教えながら、話し合いを進めてくれています。今年はどうな紙風船が出来上がるか・・・楽しみですね。

### アルミ缶回収へのご協力

ありがとうございました

おかげさまで56,187円の収益を得ることができました。この中から教室で使用する扇風機、加湿器を購入しております。

## ひのきっこの活躍

- ☆ミニバスケットボール オータムカップ  
《第2位》 桜木内ドリーム
- ☆本荘由利ダブルス卓球選手権大会 小中2部  
《第3位》 A.・A.
- ☆秋田県スポーツ少年団卓球大会  
男子団体 《第3位》 てくてく倶楽部
- ☆大曲仙北児童生徒美術展  
《入賞》 A. K. I.  
⇒県美術展に推薦されました  
《入選》 A. I. M.  
S. M. M.  
T. H.  
A. M. S.  
A. Z. K.
- ☆児童生徒県南美術展  
《奨励賞》 A.  
《入選》 A. O. K.  
A. M. K.  
A. T. A.  
A. S.